

# RILIS NASIONAL

## Apel Pagi, Kapolres Ciamis Ingatkan Anggota Agar Selalu Bersyukur

Ciamis - [CIAMIS.RILISNASIONAL.COM](https://CIAMIS.RILISNASIONAL.COM)

Jul 3, 2024 - 15:20



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan apel pagi dalam rangka mengecek kesiapan setiap personel dan ASN menjalankan tugas pelayanan kepada masyarakat. Apel pagi ini dilaksanakan di halaman Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (3/7/2024).

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K.,

M.H., mengambil dan memimpin langsung pelaksanaan apel pagi yang diikuti oleh seluruh personel gabungan satuan fungsi serta ASN Polres Ciamis Polda Jabar. Tampak hadir para pejabat utama Polres Ciamis Polda Jabar di dalam pelaksanaan Apel Pagi.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan sejumlah penekanan kepada seluruh personel dan ASN Polres Ciamis Polda Jabar. Salah satunya untuk selalu banyak bersyukur dan melaksanakan pekerjaan dengan keikhlasan serta semangat juang tinggi untuk pelayanan prima ke masyarakat.

"Berkerjalah dengan sungguh-sungguh dan didasari keikhlasan. Sehingga apa yang kita kerjakan bermanfaat serta barokah bagi diri kita sendiri dan umumnya institusi Kepolisian Negara Republik Indonesia," kata AKBP Akmal saat pimpin Apel Pagi.

"Kita harus bersyukur. Karena dilingkungan kita masih ada yang tidak punya rumah, bahkan ada juga yang rumahnya tidak kayak huni. Maka dari itu saya tekankan agar kita jangan hidup konsumtif, belajarliah hidup dari nol dan belajar menabung biar bisa membuat tempat tinggal dan tentunya itu semua untuk memotivasi kita semua," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut mengajak ke seluruh anggota agar bisa mempersiapkan masa depan yang lebih baik dari sekarang. Jangan pernah menunda-nunda mempersiapkan masa depan yang lebih baik.

"Mari kita mempersiapkan masa depan dari sekarang, agar kita bisa punya target apa yang pengen kita capai. Dan itu semua dipersiapkan dari sekarang," tutur AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.